

SPANDAU

heute

26 November 2015

Sanierungsarbeiten abgeschlossen

Bolzplatz Germersheimer Platz wieder bespielbar



Der Bolzplatz ist eingeweiht: Baustadtrat Carsten Rödning (re) mit Vattenfall-Vetreter Czernitzky und den Hauptakteuren, den Kindern

Nachdem bereits Ende 2013 die Seilbahn auf dem Spielplatz Germersheimer Platz erneuert wurde, ist nun der be-

nachbarte Bolzplatz für die größeren Nutzer saniert worden. Die vorhandene veraltete Tennendecke war nicht mehr bespielbar; hier staute sich die Nässe und das Fußballspielen war nicht mehr möglich.

Der vorhandene Belag wurde fachgerecht entfernt und durch einen Kunststoffbelag mit großem Spielkomfort ersetzt, der bei jungen

Fußballspielern besonders beliebt ist.

Regenwasser kann nun ungehindert abfließen und der neue weiche und knieschonende Kunststoffbelag macht eventuelle Stürze ungefährlicher. Die vorhandenen Metall-Fußballtore wurden durch geräuschmindernde Tore mit Seilspannung ersetzt.

Realisiert wurde die Sanierung durch das Spandauer Spielplatzsanierungsprogramm sowie dank der großzügigen Unterstützung der Vattenfall Europe Wärme AG im

Rahmen des Projekts „Raum für Kinderträume“. Die Sanierungsarbeiten, die mehr als 100.000 Euro gekostet haben, sind von Vattenfall mit 20.000 Euro bezuschusst worden. Die Bauausführung lag in den Händen der Reinhold Fehmer GmbH, Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau.

Die Arbeiten waren Anfang Oktober abgeschlossen und der Bolzplatz wurde von Baustadtrat Carsten Rödning und Herrn Czernitzky (Vattenfall Europe Wärme AG) an die jungen Nutzer übergeben.